



Zeitung: Rhein-Zeitung  
Ausgabe: Altenkirchen  
Seite: 21  
Datum: 02.01.2023

## Hallo, du neuer Erdenbürger



Voller Stolz halten Vivien und Timo Tusch ihren Sohn Tarek in den Armen. Der kleine Junge wurde nicht nur als erstes Kind des Paares, sondern auch als erstes Kind im Jahr 2023 in Kirchen geboren. Foto: Regina Brühl

Um 8.31 Uhr erblickt der kleine Tarek Tusch in Kirchen das Licht der Welt

Kirchen. Ganz schön eilig hatte es Neujahrsbaby Tarek Tusch, um auf die Welt zu kommen: Schon gut zwei Stunden nach Eintreffen seiner Eltern im DRK-Krankenhaus in Kirchen wurde der kleine Junge am Sonntag, 1. Januar, um 8.31 Uhr geboren. Und dies drei Tage vor dem Geburtstermin, der errechnet worden war.

Damit ist der kleine Tarek das erste Baby des neuen Jahres, das im Kreißsaal des Kirchener Krankenhauses das Licht der Welt erblickt hat. Tarek wiegt 3270 Gramm, ist 52 Zentimeter groß und macht seine stolzen Eltern Vivien und Timo Tusch aus Morsbach schon jetzt überglücklich. Denn der neue Erdenbürger ist das erste Kind des Paares. Regina Brühl